

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari pembahasan dan penelitian tentang Pengaruh Literasi Keuangan dan Religiusitas terhadap Keputusan Investasi (Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah Angkatan 2018 di IAIN Kudus) sebagai berikut:

1. Dari hasil pengujian parsial, diketahui t hitung dari variabel literasi keuangan (X_1) memiliki nilai sebesar 2,412 dan tingkat signifikansi sebesar 0,019. Hasil ini menunjukkan literasi keuangan (X_1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi (Y) pada mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah angkatan 2018 di IAIN Kudus. Berdasarkan hal ini dijelaskan bahwa semakin baik tingkat literasi keuangan mahasiswa maka semakin baik pula keputusan investasi yang diambil oleh mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah angkatan 2018 di IAIN Kudus.
2. Dari hasil pengujian parsial, diketahui t hitung dari variabel religiusitas (X_2) sebesar 2,801 dan nilai signifikansi 0,007. Hasil ini menunjukkan religiusitas (X_2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi (Y) pada mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah angkatan 2018 di IAIN Kudus. Sesuai dengan hal tersebut dijelaskan bahwa semakin tinggi tingkat religiusitas mahasiswa maka semakin baik pula keputusan investasi yang diambil oleh mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah angkatan 2018 di IAIN Kudus.

B. Saran

Di bawah ini beberapa saran yang ingin disampaikan adalah:

1. Bagi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di IAIN Kudus, perlu ditingkatkan lagi mata kuliah pasar modal dan prakteknya. Tujuannya agar mahasiswa lebih memahami gambaran umum dan langkah-langkah yang diperlukan untuk mulai berinvestasi di pasar modal, baik syariah maupun non-syariah.
2. Bagi mahasiswa, diharapkan berperan lebih aktif dalam mencari informasi tentang pengetahuan dasar investasi dan membaca buku atau kajian tentang pengalaman investor yang sukses. Hal ini

sangat berguna untuk membuka wawasan tentang kiat-kiat yang harus dilakukan dalam berinvestasi, bagaimana urgensi investasi serta menumbuhkan minat terhadap investasi.

3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat melakukan penelitian secara mendalam dan dengan menambahkan beberapa variabel yang dapat mempengaruhi keputusan investasi demi memperkaya ilmu dan informasi yang lebih mendetail agar khazanah ilmu pengetahuan semakin berkembang.

